

Mayor que tú en este últimos tiempos no hay otro, para estos asuntos 31/01/2015

Un derecho sagrado debe ser preservado, siempre en un momento cuando el sacerdote hace todo como debería ser. Sí, porque en el momento de la consagración, el mayor misterio está ahí. Soy Yo nuevamente, más una vez siendo inmolado por el bien de muchos, y no de todos. De Cuerpo presente en esta hora Estoy, solo que los ojos no ven, pero el alma sí, sienten la presencia, porque sabe que sin Mí no hay como sobrevivir libre de todas las impurezas. Por eso Mi hijo Pedro II, fuiste llamado como todos aquellos que ya están Conmigo, que vinieron a servirme. ¿Cómo es que elegí tal persona? Los padres que dieron inicio. Mientras estaban juntos en la Tierra, vivieron por muchos años sólo para la familia, enseñando cosas buenas. Como recompensa por haberme dado la atención, hice de ti, hijo querido, un personaje como estás siendo. Mayor que tú en este últimos tiempos no hay otro, para estos asuntos. Quien en ti confía es lo mismo como si estuviese siendo en Mí, por ser Mi último instrumento para dar a este pequeño rebaño todo lo que merece, orientando siempre como deben estar para esperarme. Pero, quién ya viene por este camino, encontrará un Dios que Soy Yo, Vuestro Salvador. Mi lugar ahora está siendo aquí, lejos de Mi tierra donde Nací, porque allá viven en clima de guerra, ya no tienen más paz. Esta es la razón porque Taquaras fue elegido, justamente por una pareja que llegó a poner en el mundo un hijo que viniese a servirme. Todos aquellos que saben reconocerlo como un profeta, como fueron tantos otros, no Me deben más nada, libres ya están pata esperarme. Sí, porque está llegando el momento en que la propia naturaleza está pidiendo socorro de nuevo, así como fue la primera vez cuando Nací. En aquella época ya no había más paz. He venido para que muchos de ellos tuviesen vida, como ahora va ser, tan pronto. Todos aquellos que Yo encontrar perseverando en Mis enseñamientos, tendrán Vida Eterna, donde muchos ya no irá pasar por la muerte.

Hijo de Dios y Pedro II